

Starke Maschinen, starkes Team – Kubota an der Tier&Technik 2025

Die Tier&Technik 2025 in St. Gallen war ein voller Erfolg! Vom 20. bis 23. Februar präsentierte die Kubota Händlervereinigung auf 100 m² in Halle 2.0.11 eine starke Auswahl an Landtechnik – mit besonders grossem Interesse am M5 Traktor sowie am M4 Bügeltraktor.

Man musste nicht lange suchen, wo die Kubota Händlervereinigung ihren Stand hatte – die leuchtend orangen Gilets sorgten für klare Sichtbarkeit und einen einheitlichen Auftritt, der nicht zu übersehen war.

Der Kubota M5 überzeugte durch seine bodenschonende Bauweise, Wendigkeit und moderne Technologie. Auch der M4 Bügeltraktor war ein Publikumsmagnet – seine einfache Bedienung macht ihn zur perfekten Wahl für Jung und Alt.

Neben den vielen Fachbesuchern gab es zahlreiche konkrete Anfragen, ein starkes Zeichen für das Vertrauen in Kubota Landtechnik. Die Händler der Kubota Händlervereinigung waren mit viel Fachwissen vor Ort und konnten zahlreiche Besucher beraten. Sie leisteten einen wertvollen Beitrag zur erfolgreichen Messepräsenz.

Die nächste Tier&Technik findet vom 19. bis 22. Februar 2026 statt.



Die Kubota Händlervereinigung an der Tier&Technik 2025 – klar erkennbar mit ihren leuchtend orangen Gilets.



Kubota präsentierte auf 100 m² in Halle 2.0.11 eine vielseitige Auswahl an Landtechnik – darunter der beliebte M5-112 Swiss Profi und das Transportfahrzeug RTV-X1110.